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ESTATAL

27 Reunión CFE
Se llevó a cabo reunión virtual con desarrolladores de vivienda para ver el tema del CFE sus avances y 
Vivienda del Bienestar, en la que nuestro presidente, Lic. Raúl Grajeda les comunicó y cuestionó sobre la 
entrega de la información a CFE. También se tocó el tema del programa de Vivienda del Bienestar, que se 
llevará a cabo a nivel nacional.

28 Plática TEC Monterrey
Se llevó a cabo plática con personal del Tecnológico de Monterrey para presentarnos los beneficios al estar 
asociados con CANADEVI para los titules y personal a sus cargos.

28 Revisión Plano
Se trabajó en la revisión del plano con la proyección del sembrado de los desarrollos de cada socio, ya que el Ing. Marcelino Palero de CFE solicitó 
verificar y anexar los desarrollos que hacían falta.

23 CFE
Se está trabajando en la observación que hizo CFE referente a la información entregada de la proyección a 5 años de todos los desarrolladores; 
donde CFE nos indicoó que faltaban más desarrollos en el mapa por lo que se está llevando a cabo la revisión de lo mencionado.

27 Cobranza
Se realizó trabajo de cobranza para los socios con adeudo y se preguntó a los socios proveedores sobre la actualización del convenio para seguir 
formando parte de nuestra cámara.

21 Reunión CFE
Se llevó a cabo la segunda reunión del consejo empresarial donde se presentó el Gral. Laureano Carrillo 
Rodríguez, Secretario de la Seguridad Ciudadana del estado. En dicha reunión se vio lo realizado en estos 
meses así como el programa de trabajo y el compromiso que tiene ante la ciudadanía para combatir la 
seguridad en el estado.

20 EXE
Se recibió petición por parte del titular de EXE con  apoyo para la elaboración de ficha para solicitar personal en la bolsa de trabajo de CANADEVI, 
realizando la ficha por parte de marketing y enviándola al titular para su visto bueno y poder subirla a las redes sociales. 

22 Convocatoria Reunión
Se está convocando una reunión con los titulares de nuestra cámara el día martes 27 a las 8am por zoom, para tratar asuntos relacionados a CFE, 
Vivienda del Bienestar.

14 Prospecto Afiliación
Se presentó a NORTECH, un posible prospecto, los diferentes paquetes para su afiliación como socio proveedor para la CANADEVI Mexicali.

15 Desarrollador San Felipe
Se llevó a cabo la comunicación con el desarrollador de San Felipe para ver con ellos sobre el adeudo de la cuota anual, y ver la posibilidad de 
ponerse al corriente con el compromiso ante la cámara.

13 Seguimiento FIDEM
Se entregaron al presidente para su firma las carátulas de los proyectos para la elaboración de instrumentos y planeación para las localidades del 
Valle de Mexicali para ser beneficiados con recurso del FIDEM mismo que será solicitando por medio de la CANADEVI, fueron entregados  a 
IMIP para su ingreso.

19 Reunión Extraordinaria CCEE
Con la finalidad de el propósito de revisar el estatus, conformación e 
integración de Comisiones para este periodo 2025-2026, donde se 
definieron comisiones de acuerdo a las necesidades y el correcto 
desarrollo de proyectos necesarios para los distintos sectores econó-
micos. Entre los temas a fortalecer y dar seguimiento se encuentran, 
Seguridad, Infraestructura, Agua, Saneamiento, Energía, Mejora 
Regulatoria, Laboral y asuntos legislativos, Proyectos estratégicos y 
desarrollo económico, Comercio exterior y logística, Turismo, Mujeres 
Empresarias, Jóvenes Empresarios, entre otros.

7 Reunión CFE
Se llevó a cabo reunión en CFE en la divisional estando presentes el Ing. Mario Arreola, Lic. Marcelo 
Sparrow, y Arq. Oscar Cambells atendidos por el Ing. Hernández, jefe de la divisional, para hacerle entrega 
de la proyección a 5 años con plano de ubicación de todos los desarrollos de los integrantes de la                
CANADEVI Mexicali, se acordó reunirnos en 15 días para llevar información de Tijuana.

9 Reunión CFE
Se llevó a cabo la reunión mensual con CFE para ver avances referentes al DRIVE de los pendientes de 
cada desarrollador, comentando el ingeniero encargado del área de planeación sobre los avances de los 
proyectos de los interesados presentes en la reunión.

6 Proyectos FIDEM
Se hicieron las carátulas de los proyectos para la elaboración de instrumentos y planeación para las localidades del Valle de Mexicali para ser 
beneficiados con recurso del FIDEM el cual se solicitará por medio de nuestra cámara.

5, 12, 19, 26 Reporte Semanal
Se realizó reporte semanal de las actividades realizadas, al igual se verificó agenda de las reuniones programadas en la semana para el presidente.

MEXICALI

14 Reunión RUBA
Reunión con representantes de RUBA Estatal, con el objetivo de revisar y dialogar sobre temas relacionados 
con sus cuotas. Durante la sesión se atendieron inquietudes específicas de la empresa, se analizaron los 
criterios de cálculo y aplicación de las cuotas, y se discutieron posibles ajustes o aclaraciones para mejorar 
la comprensión y transparencia del proceso del cobro de cuotas. Nuestra representación estuvo a cargo 
de la Lic. Jaqueline Galindo.

14 Reunión Costos Certificaciones
Se realizó una reunión enfocada en los temas de costos y certificaciones, con el objetivo de revisar los proce-
sos actuales, evaluar su impacto financiero y proponer estrategias de optimización. Durante la sesión se 
discutieron los requerimientos normativos vigentes, los costos asociados a cada tipo de certificación y 
posibles alternativas. Nuestra representación estuvo a cargo de Rosina Reyna.
 

16 Invitación CANADEVI - INFONAVIT
En seguimiento al Programa de Vivienda para el Bienestar del INFONAVIT y al interés de la CANADEVI 
por sumarse a esta iniciativa en Baja California, se realizó una reunión de trabajo encabezada por el Director 
General, Ing. Octavio Romero Oropeza, donde se discutieron los objetivos del programa, posibles formas 
de colaboración y estrategias para ampliar el acceso a la vivienda digna en la región, destacando la valiosa 
participación de los miembros de la Cámara.
 

 

Uso Interno o Restringido 

Mexicali, Baja California; a 15 de mayo del 2025 
 
 
LIC. RAÚL GRAJEDA CERON 
Presidente CANADEVI 
P r e s e n t e 
 

Con el gusto de saludarle, me permito comentarle que en seguimiento a las 

acciones del INFONAVIT sobre el Programa de Vivienda para el Bienestar, y dado 

al interés que ha manifestado la CANADEVI, de sumarse a este Programa en Baja 

California, es que agradecemos de su participación y la de los miembros de la 

Cámara a una reunión de trabajo con nuestro Director General, Ing. Octavio Romero 

Oropeza, este viernes 16 de mayo a las 16:30 horas en nuestras instalaciones del 

CESI Tijuana, ubicadas en Plaza Monarca, Blvd. Manuel J. Clouthier #18561, 

Desarrollo Urbano El Lago, Delegación Cerro Colorado, Tijuana B.C. CP 22550. 

 

Agradezco de antemano que en coordinación podamos lograr una excelente 

convocatoria con los socios de CANADEVI en beneficio de las y los trabajadores de 

nuestro Estado, para lograr concretar el arranque de las obras del Programa de 

Vivienda para el Bienestar en Baja California.  

 

Sin otro particular de momento, reciba un cordial saludo. 
 
Atentamente. 
 
 
 
______________________                                                                             
C.P. Ana Lizeth Gómez 
Delegada Regional 
Delegación XV Baja California 
 
 

Av. De los Héroes No. 298, Centro Cívico, C.P. 21000  Mexicali, Baja California  

13 Reunión MKT Comercial
Se llevó a cabo una reunión de trabajo enfocada en temas de marketing comercial, en la cual participaron los 
equipos involucrados en la estrategia y ejecución de acciones de promoción, posicionamiento y vincula-
ción con clientes. Nuestra representación estuvo a cargo de la Lic. Jaqueline Galindo.

13 Reunión Tesorería
Se llevó a cabo una reunión enfocada en asuntos relacionados con tesorería, con el objetivo de revisar el 
estado actual de las finanzas, flujos de efectivo y compromisos financieros. Nuestra representación estuvo 
a cargo de la Lic. Jaqueline Galindo.

7 Toma de Protesta del XV Consejo Directivo COMICE
Presentes en la Toma de Protesta del XV Consejo Directivo de COMICE (Compañías Mexicanas de la Industria de la Construcción).
Encabezada por el presidente, el Ing. José Plascencia Galindo y su mesa directiva, seguros de que sus acciones contribuirán en el mejor desarrollo de nuestra 
región. Estamos orgullos por su reconocimiento de nuestro presidente Ing. José Alfredo Salazar Juárez CANADEVI Ensenada.

7 Reunión Directivos del Consejo de Desarrollo Económico de Ensenada - ASIPONA
El sector empresarial sostuvo una reunión con los directivos de ASIPONA | Puerto de Ensenada con la finalidad de revisar los proyectos estratégicos         
Puerto-Ciudad e Inversiones para Ensenada.  Dentro de los temas planteados se propuso la posibilidad de revisar un convenio con el sector empresarial, 
realización de mesas de análisis de impacto para mejorar movilidad, así como mesas técnicas con cámaras, organismos y comisión de infraestructura CCEE 
para apoyar en la revisión de proyectos.

ENSENADA

5 Reducción de Impuesto sobre Nómina
Dirigentes de organismos empresariales de Baja California 
sostuvieron una reunión donde externaron su preocupa-
ción por las condiciones de competitividad de la región.
En esta reunión participaron líderes de organismos empre-
sariales de los diferentes municipios del estado, quienes 
representan el 90% del Producto Interno Bruto (PIB) 
estatal.

Roberto Lyle, presidente Coordinador del CCE Tijuana, señaló que el principal objetivo del sector empresarial es generar un diálogo con la autoridad estatal, 
con el fin de conocer los argumentos por los cuales se busca desaparecer el FIDEM, así como plantear los beneficios que este fondo ha tenido para la 
creación y ejecución de proyectos para el desarrollo económico, seguridad pública y educación.

18 Armonía en su XIII Edición:
“NOBILIS” Fundación UABC 2025
Una experiencia única donde convergen la ciencia, arte, 
enología y la gastronomía; todo orquestado por talento 
cimarrón 100%. Nobilis un recorrido desde su imaginario 
clásico-realeza, palacios, tornos y coronas para luego 
revelarnos una mirada contemporánea, inspiradora, trans-
formadora: la de mujeres que reinaron y cambiaron el 
curso de la historia.
 

TIJUANA

5 Reunión CCE Tema FIDEM
El pasado 5 de mayo se llevó a cabo una reunión del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), en la cual se 
abordó como tema principal el FIDEM (Fideicomiso Empresarial). Durante la reunión se discutieron 
aspectos clave relacionados con el manejo, destino y objetivos del FIDEM, así como posibles propuestas 
para su fortalecimiento y uso más eficiente en beneficio del desarrollo económico regional. En esta sesión, 
Nuestra representación estuvo a cargo de nuestro presidente Tijuana, Arq. Xavier Ibarra.  

7 Reunión CFE
Se llevó a cabo una reunión de seguimiento en la que se revisaron los asuntos pendientes documentados en 
la plataforma DRIVE. A lo largo de la sesión, se analizó el desempeño de cada gestor, lo que facilitó una 
revisión minuciosa de los avances y permitió detectar oportunidades de mejora. Nuestra representación 
estuvo a cargo de la Lic. Jaqueline Galindo.

15 Reunión SDTUA
Se llevó a cabo una reunión interna con la SDTUA, en la que 
participaron los socios titulares de CANADEVI. Durante 
la sesión, se presentaron diversas iniciativas orientadas a 
resolver los temas tratados, con el objetivo de impulsar el 
desarrollo. Nuestra representación estuvo a cargo de la 
Lic. Jaqueline Galindo

14 Capacitación CFE - CANADEVI
Se llevó a cabo una capacitación impartida por la Comisión Federal de Electricidad (CFE) dirigida a miembros de CANADEVI, con el propósito de fortalecer 
el conocimiento técnico y operativo relacionado con los procesos de gestión y conexión eléctrica en desarrollos habitacionales. Nuestra representación 
estuvo a cargo de socios y gestores.

.

22 Toma Protesta CANACO
Se llevó a cabo la toma de protesta del nuevo consejo directivo de CANACO, en un acto que reunió a 
representantes del sector empresarial, autoridades y organismos aliados. El evento marcó el inicio de una 
nueva etapa de trabajo conjunto, reafirmando el compromiso de fortalecer el desarrollo económico y la 
colaboración entre cámaras y asociaciones. Nuestra representación estuvo a cargo del Arq. Xavier Ibarra.

27 Reunión SDTUA
Se llevó a cabo una reunión con la SDTUA enfocada en temas de tramitología, con el objetivo de revisar los 
procesos actuales y permitan agilizar la gestión de permisos y autorizaciones. Nuestra representación 
estuvo a cargo de la Lic. Jaqueline Galindo.

27 Reunión PEV
Se llevó a cabo una reunión en las instalaciones del Ayuntamiento con el objetivo de dialogar y analizar 
diversos aspectos relacionados con el Convenio PEV (Plan Estatal de Vivienda), así como las posibles 
exenciones que este contempla. En el encuentro participaron representantes municipales, técnicos 
especializados y ciudadanos interesados en conocer las implicaciones del convenio, abordándose temas 
clave como los requisitos de adhesión al PEV, los beneficios fiscales asociados y las exenciones aplicables 
a determinados sectores o situaciones específicas. Fuimos representados por la Lic. Jaqueline Galindo.

6 Desarrolladores Zona Costa
Se realizó una reunión con desarrolladores de la Zona Costa, en la cual se trataron diversos temas de interés 
para el sector. Entre los puntos más relevantes, se abordó el funcionamiento de la ventanilla única, desta-
cando su impacto en los procesos de gestión y trámites para los proyectos inmobiliarios. Nuestra repre-
sentación estuvo a cargo del Arq. Fernando Zamora.

28 Firma Convenio Alcalde
El alcalde firmó un convenio de colaboración con el objetivo de fortalecer las acciones conjuntas entre el ayuntamiento y las entidades participantes en un 
acto celebrado en las dependencias municipales. Este acuerdo representa un paso importante en el compromiso institucional por mejorar los servicios desti-
nados a la ciudadanía. Nuestra representación estuvo a cargo del Arq. Xavier Ibarra.

.

ZONA COSTA

21 Asamblea Nacional
Se llevó a cabo la Asamblea Nacional, un espacio de encuentro y diálogo 
entre los distintos organismos del sector, donde se abordaron temas estra-
tégicos de interés común. Durante la sesión se presentaron avances, se 
compartieron buenas prácticas y se discutieron líneas de acción para forta-
lecer la colaboración y el desarrollo del sector a nivel nacional. Nuestra 
representación estuvo a cargo de nuestro presidente estatal, el Lic. Raúl 
Grajeda. 

20 Reunión MKT Comercial
Se llevó a cabo una reunión de Marketing Comercial, en la cual se revisaron los avances de las tareas 
acordadas en la reunión anterior. 
Durante la sesión se dio seguimiento a los compromisos previos, evaluando el progreso de cada acción y 
analizando los siguientes pasos para continuar con la estrategia comercial establecida. Nuestra represen-
tación estuvo a cargo de Rosina Reyna, Yolanda Arroyo y Jaqueline Galindo.

26 Encuentro Proveedores
Se llevó a cabo una reunión con el director de CANADEVI Valle de México con el objetivo de iniciar la 
organización del Encuentro Comercial programado para el mes de agosto. Durante la sesión se revisaron 
propuestas preliminares, logística general y se definieron los primeros pasos para la planeación del evento, 
Nuestra representación estuvo a cargo de la Lic. Jaqueline Galindo.

27 Reunión Nacional Gerentes y Directores
Se tuvo la Reunión Nacional de Gerentes y Directores de CANADEVI, un espacio de coordinación y 
trabajo conjunto entre las distintas delegaciones del país. Durante la sesión se abordaron temas estratégicos, 
se compartieron experiencias locales y se definieron líneas de acción para fortalecer el funcionamiento 
institucional y la colaboración a nivel nacional. Nuestra representación estuvo a cargo de la Lic. Jaqueline 
Galindo

28 Plática - Más Allá del Convenio: una Alianza para Trascender
Se llevó a cabo la plática estatal “Más allá del convenio: una alianza para trascender”, un espacio de reflexión 
y diálogo orientado a fortalecer la colaboración entre instituciones y el sector vivienda. Durante el evento 
se destacó la importancia de construir alianzas duraderas que vayan más allá de acuerdos formales, impul-
sando acciones conjuntas con impacto real y sostenible. Fuimos representados por el Lic. Raúl Grajeda.

30 Primera Mesa de Trabajo Encuentro de Proveedores
Se llevó a cabo la primera mesa de trabajo para la organización del Encuentro de Proveedores, previsto 
para el mes de agosto, en la cual se abordaron principalmente aspectos relacionados con la logística del 
evento. Esta reunión inicial permitió sentar las bases para una coordinación eficaz, con el objetivo de 
asegurar el buen desarrollo del encuentro y promover la participación activa de los proveedores en un 
espacio que fomente el intercambio comercial y el fortalecimiento de relaciones institucionales. Nuestra 

JUNTOS SOMOS MÁS FUERTES


